
井原議員（広志会） 

 

令和５年２月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）教育長が進めた改革と学びの変革の振り返りについて 

   教育長が横浜市の学校長におられたときの事業をそのまま持ってきたよう

に思うが，どうか。 

（答） 

   もちろん，横浜での実践もあるかと思いますけれども，広島県に来て，新

たに起こした事業も多々あると認識しております。 


